

Hohenecker Tischtennis Jugendmannschaft steigt in die Verbands Oberliga Baden-Württemberg auf

08.06.2024 10:00 von Uwe Brauer

In einem Aufstiegsturnier konnte sich das Jugendteam behaupten

6:1 Erfolg über TTC Setzingen reicht für den Aufstieg



Die erfolgreiche Hohenecker Jugendmannschaft mit Callum Lindner, Nils Kümper, Laurin Rommel und Lukas Schuler

Einen rasanten Durchmarsch von der Bezirksliga über die Landesliga in die Verbands Oberliga, der höchsten Tischtennis Spielklasse Baden-Württembergs, gelang am Samstag der ersten Jugendmannschaft im Tischtennis der KSV Hoheneck.

In **Aufstiegsturnier** am Samstag, 8. Juni in der Hohenecker Grundschul-Sporthalle ging es um die Vergabe der letzten beiden Aufstiegsplätze.

Im Vormittagspiel um 10 Uhr gab es noch eine 6:3 Niederlage gegen die Mitkonkurrenten vom TTV Erdmannhausen.

So kam es am Nachmittag zum Showdown gegen den TTC Setzingen aus dem Ulmer Raum.

In knappen Spielen, drei davon gingen über 5 Sätze, konnte sich unser Jugendteam als Tabellenzweiter in

der Besetzung **Lukas Schuler, Nils Kümper, Callum Lindner und Laurin Rommel** schließlich mit 6:1 gegen den TTC Setzingen durchsetzen.

Die erste Jugendmannschaft spielt damit in der kommenden Saison in der **Verbandsoberliga Baden-Württemberg**. Dies ist zuvor noch keinem Tischtennis Team der KSV Hoheneck gelungen und Beleg für die hervorragende Jugendarbeit der Tischtennisabteilung der letzten Jahren.

⇒ [Link zum Turnier bei MyTischtennis](#)

Fotos (Team: Holger Seidl; Spiele: Patrick Hofsommer)





